

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 8. November 2018

Sparkasse spendet Autos für soziale Einrichtungen

Freuen konnten sich jetzt die Ökumenische Nachbarschaftshilfe mit Sozialdienst Maisach/Egenhofen e. V. und der Sozialdienst Germering e. V. über ein großes Geschenk der Sparkasse.

Klaus Knörr, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, übergab einen OPEL Adam an die Nachbarschaftshilfe Maisach/Egenhofen und einen VW Caddy – zur Beförderung auch von Rollstuhlfahrern umgebaut – an den Sozialdienst Germering e. V.

Hoherfreut über die großzügige Spende zeigten sich Anke Weidemann, 1. Vorsitzende der Nachbarschaftshilfe Maisach, sowie die Vorstände Ingrid Neubauer und Georg Sedlmeier vom Sozialdienst Germering und bedankten sich herzlich bei Klaus Knörr und bei den Filialdirektoren Karina Brauer-Mack aus Germering und Matthias Becker aus Maisach.

Die mit dem Sparkassen-S beklebten Fahrzeuge präsentieren das Engagement der Sparkasse für das Gemeinwohl und für die Menschen, die hier leben.

Presseinformation

Die Fahrzeuge wurden aus dem Reinertrag des PS-Sparens der Sparkasse finanziert. PS-Lose können in jeder Sparkassenfiliale oder über das Online-Banking gekauft werden. Den Spielteilnehmern winken hohe Geld- und Sachpreise. 25 Prozent, das entspricht 25 Cent pro PS-Los, kommen sozialen Zwecken im Landkreis zu Gute.



v. l. Georg Sedlmeier, Vorstand Sozialdienst Germering, Karina Brauer-Mack, Leiterin der Sparkassenfiliale Germering Otto-Wagner-Straße, Ingrid Neubauer, Vorstand Sozialdienst Germering, Klaus Knörr, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Fürstenfeldbruck, Matthias Becker, Leiter der Sparkassenfiliale Maisach, Anke Weidemann, 1. Vorsitzende Nachbarschaftshilfe Maisach/Egenhofen, Petra Grimm, Geschäftsführerin und Rudolf Balon, Nachbarschaftshilfe Maisach/Egenhofen